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生前贈与のススメ

アーリークロス
相続相談室小山寛史先生

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

住所：〒812-0893福岡県福岡市博多区那珂6丁目1番37号
電話：092-292-7668
https://www.honeycoffee.jp

Early's

Client 井崎珈琲
有限会社 様

⑦人を採用するときに見るポイントは
何ですか？
部屋に入ってきた時に目が合った時の
第一印象

①事業内容
スペシャルティコーヒーの販売
②経営理念
美味しいコーヒーを通して家庭平和
に貢献する
③経営において苦労したこと
管理、実行能力を上げること
④アーリークロスを一言でいうと
九州で最も勢いがある税理士事務所
⑤おすすめの本は何ですか？
男のパスタ道
⑥リフレッシュ方法は何ですか？
料理

LINE ご登録で
相続の無料相談

贈与の事実を残すことが大切です。例えば贈与契約書の作
成や普段使っている口座を通すなど。贈与がなかったことと
されたら相続財産として残ってしまうことになりますので。

その通りです。贈与税という税金がかかりますが、年間で110
万円までは非課税の枠があります。これを「贈与税の基礎控
除」といいます。たとえば、毎年110万円ずつ贈与を続ければ、
長期間にわたって計画的に財産を移転することができます。

はい、生前贈与は相続が発生する前にご自身の
財産を家族や親族に贈与することで、将来の相
続税を軽減する方法の一つです。元気なうちに
財産を渡しておくことで、相続時の税負担を抑え
る効果があります。

相談者

小山先生

先生、生前贈与について教えていただけます
か？相続対策になると聞いたのですが、具体的
にはどういうものですか？

110万円を超える部分には贈与税が課税されます。ただし、特例
を利用することで贈与税を軽減できる場合があります。たとえば、
「相続時精算課税制度」を使うと、累計で2,500万円まで無税
で贈与できる制度があります。ただし、この制度を使うと相続時に
まとめて相続財産として計算されるため、注意が必要です。

なるほど、特例もあるんですね。生前贈与を行う上で注意点は
ありますか？

なるほど。生前贈与もしっかりと書面を残すことが必要なので
すね。勉強になりました。

なるほど。贈与には税金がかかると聞いたことがありますが、
その点はどうなりますか？

毎年110万円を超える贈与をするとどうなるんですか？
どういたしまして。生前贈与は暦年（1月1日～12月31日）でカウン
トするので今年分の贈与は年末までに行うようにお願いします！
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Monthly Topic 

皆さん、こんにちは。財務コンサルティングチームです。
今回は金融機関が企業を評価する指標である『信用格付』についてポイントを解説します。
信用格付とは、金融機関が企業の財務情報、経営実績、事業の安定性などを総合的に分析し、信用力を「正常先」「要注意先」「破綻懸念先」「破綻先」
でランク付けをします。
この格付ランクに応じて、融資の可否や金利水準の設定、保証の有無について判断していますので、取引条件に大きな影響を与える重要な指標です。
信用格付のプロセスにおいて様々な経営指標をもとに評価されますが、中でも重要な数値指標が次の2つです。
①自己資本比率
総資本に占める純資産の割合を表わす指標。安全性を見る指標として非常に重視されます。比率が高いほど評価が高く、30％以上あると優良目線
となります。
②債務償還年数
借入金に対してキャッシュフロー（経常利益＋減価償却費-法人税等）を返済に充当し何年で完済できるかという指標。返済能力をはかる指標であり、
10年以内が正常、10年超で注意を要するという目線になります。
こちらを意識することで、金融機関の格付向上につながると言えます。財務コンサルティングチームには、銀行出身のメンバーが複数在籍しており、
信用格付の仕組みや評価基準を熟知しております。決算データをもとに現在の格付ランクを診断し、評価を上げるための具体的なポイントについてア
ドバイス可能です。金融機関との取引条件を向上したい、資金調達を検討している場合などに非常に有用ですので、ぜひお気軽にご相談ください！

アーリークロスが届ける未来戦略

▷金融機関が見るポイントは？企業を評価する『信用格付』について

この作品は、「自分らしさ」や人間関係に悩む主人公・楓
が、アルバイト先での出会いを通じて成長していく物語です。
楓は友人とのトラブルをきっかけに、自分の周りの世界
がモノクロに見え、他人の「オーラ」を色で感じるようにな
ります。色（先入観）で相手を判断してしまう彼女は、ア
ルバイト先で知り合った藤田くんにも最初は否定的な印象
を持ちます。藤田くんは学校では「問題児」と噂されてい
る存在で、楓も彼のことを苦手に感じていました。
しかし、藤田くんと親しくなる中で、次第に彼に対する
見方が変わり、相手を色だけで判断することの誤りに気
づきます。また、他人の目を気にし過ぎて自分らしさを見
失っていた楓が、「好きな色を纏えばいい」という藤田くん
の言葉をきっかけに、自分を素直に表現することの大切さ
を学びます。
物語を通じて、楓が人間関係の中で成長し、先入観を乗
り越えていく姿に共感できるとともに、自己表現の大切さ
を再認識させられる作品になっています。また、ライト小
説なので本を読む習慣のない方や読書の時間がとりたくて
もとれない方にも読みやすい作品です。（Y・K）

『さよなら、
灰色の世界』
丸井とまと（著）
スターツ出版

Book Review

業務改善ラボ
弊社のご支援実績を
多数掲載！

https://kaizen-lab.info

財務・DXで加速する成長を

今回は、接待交際費についてご案内します。
◆接待交際費には上限がある
　接待交際費はその全額が損金として認められるわけではなく、中小
企業の場合、税務上の特例として接待交際費のうち年間800万円まで
を損金算入することが認められています。
◆接待交際費から除外される費用
　税務上、すべての接待費用が「接待交際費」として扱われるわけで
はありません。社内行事費用、一定の広告宣伝費、1人当たりの飲食
費が10,000円以下の飲食費などの支出は別の費用となるため上述の
800万円には含めずに損金算入することができます。
◎令和6年4月1日からの税制改正
　令和6年4月1日から施行された税務改正により、従来は1人当たり
5,000円以下だった接待交際費の範囲から除かれる一定の飲食費に係
る金額基準が、1人当たり10,000円以下に変更となりました。飲食費
を損金算入しやすくなったといえます。
◎実務上で気を付けること
　高額な飲食費を伴う接待や会食では、全額が接待交際費として計
上されることとなるため、企業は接待費用の予算管理を厳格に行う必
要があります。予算を立て、1人当たり10,000円を超える飲食費がな
るべく発生しないよう工夫しましょう。
弊社では、予算管理等の会計業務や節税対策に関するご相談を承っ
ております。企業の経営戦略に合わせたアドバイスをお求めの経営者
様は、お気軽にお問い合わせください。

接待交際費について
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小西先生の 一言 人事の重要性

ここ数年で一番投資して良かったことは人事関連だと感じています。社員数が増加
するにつれて、人事の役割がどんどん高まっていくことを感じています。採用だけで
なく、採用後の研修、教育、評価といった人事制度が求められるようになりました。
これらを事業部に任せるのではなく、会社全体でフォローすることで、組織全体が
レベルアップしたと感じています。しかし、急成長する企業の組織づくりに関する
情報は本当に限られています。我 も々苦労しましたが、たくさんの先輩企業に教えを
請い、学びを得てきました。この恩を返すためにも、私たちもクライアントの皆様の
お力になりたいと考えています。人事や組織づくりにお悩みの方がいらっしゃれば
ぜひ弊社の担当にお声がけ下さい。

大久保 舞

Mai Okubo 秀秀

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
4月に人材紹介業（株式会社フューチャークロス）の立ち上げ
メンバーとして入社しました大久保です！よろしくお願いいた
します！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
緑豊かな熊本県出身です。
お水がおいしいのでお米や野菜も新鮮です。
	
趣味は何ですか？
旅行です！できたら海外にそろそろ行きたいです！国内だと
温泉やサウナに行くことが大好きです。

好きな食べ物は何ですか？
お肉が好きです！スイーツはモンブランが好きです。	
	
好きなスポーツは何ですか？
バスケットボールです。学生時代に行っていました。意外だ
とは思いますが！

苦手な食べものは何ですか？
トマトです。火を通したり、トマトソースだと食べられます！
	
実は○○です。
実はテレビっ子です。
	
アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
人材紹介の会社なので人とのご縁を大切にしながら日々精
進していきたいと思います。人材紹介といえばフューチャー
クロスと言っていただけるような存在なれたらと思います。
よろしくお願いいたします！

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
昨年の４月に経営支援部に入社いたしました今道文隆と申
します！どうぞよろしくお願いいたします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡県福岡市出身です。
博多ラーメンは最強です！私はShin	Shin派。

趣味は何ですか？
動画鑑賞、運動。
最近Netflix の地面師たちを一気見しました。

好きな食べ物は何ですか？
ラーメン。最近、「最後の一滴」というラーメン屋さんには
まっています。

好きなスポーツは何ですか？
野球です。小中高までずっと坊主でした。
中学までショート、高校はセンターです！

座右の銘は何ですか？
一生百錬。諦めずに一生学び続けます！

苦手な食べものは何ですか？
キノコがなかなか食べれません。ですが、たけのこの里より
きのこの山派です。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
お客様の経営に少しでも力になればと思います。
若者ならではの視点を持ちながら全力でサポートさせて
いただきます！
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「一期一会」
人との出会いを
大切にしています！

今道 文隆 

Fumitaka Imamichi

「挑戦こそが
私のスタイル」

何事にも全力で
チャレンジします！

092-406-5004
info@earlycross.co.jp
www.earlycross.co.jp

〒810-0001
福岡市中央区天神４丁目3番30号天神ビル新館


